Por último en las unidades didácticas 10- 11- 12 en las que tratamos los temas de figura geométricas, perímetros, áreas y volúmenes, tuvimos una buena aplicación insituo pues nos dirigimos al jardín y realizamos en los agujeros que estaban hechos para plantar plantas el cálculo, en algunos de ellos, de sus perímetros, áreas e incluso algún volumen; conceptos adquiridos previamente en el aula.



Fue una experiencia inolvidable para todos los alumn@s en la que reforzaron sin darse de cuenta multitud de conceptos que se habían trabajado en el aula previamente.